



**ЗАЯВКА**  
**на финансирование**  
**гуманитарного проекта**  
**«Внимание и забота»**



1. Наименование проекта: Внимание и забота

2. Срок реализации проекта: 1 год

3. Организация-заявитель, предлагающая проект: **государственное учреждение социального обслуживания «Браславский дом-интернат для престарелых и инвалидов».**

**Физический и юридический адрес, телефон:** 211969 Республика Беларусь, Витебская область, Браславский район, д. Заборные Гумна, д. 1.

8(02153) 61664, 61663, [braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by](mailto:braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by)

4. Цели проекта:

- повышение качества жизни пожилых граждан и инвалидов, проживающих в доме-интернате, путем улучшения материально-технической базы учреждения;
- организация терапевтической среды для проживающих через создание более комфортных условий для проживания;

- улучшение условий труда обслуживающего персонала.

5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- совершенствование терапевтической среды для проживающих с учетом их интересов и индивидуальных особенностей;
- укрепление материально-технической базы пищеблока и банно-прачечного комплекса, приведение в соответствие с современными требованиями.

6. Целевая группа: граждане пожилого возраста и инвалиды, проживающие в ГУСО «Браславский дом-интернат для престарелых и инвалидов»

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Обоснование проекта: Создание терапевтической среды и реабилитационного пространства является одним из главных этапов совершенствования и внедрения инновационных методов и форм работы с гражданами пожилого возраста и инвалидами. В Браславском доме-интернате в настоящее время проживает более 70 % граждан старше 70 лет, двое проживающих уже перешагнули 100-летний рубеж, большая часть пожилых граждан при этом имеет инвалидность.

Длительное проживание граждан в доме-интернате предъявляет определенные требования к планированию и организации пространства их жизнедеятельности, а это в свою очередь требует постоянного обновления и модернизации материально-технической базы учреждения.

Окружающая среда в доме-интернате для проживающих пожилого возраста должна быть понятной и не вызывать у них беспокойства: в окружающей обстановке должно быть использовано успокаивающее цветовое оформление жилых комнат, коридоров и холлов; подобраны вспомогательные аксессуары в соответствии с когнитивным статусом. При этом условия проживания для пожилых граждан должны быть абсолютно безопасными.

Запланированные мероприятия в рамках проекта:

- приобретение и оснащение пищеблока новым технологическим оборудованием;
- приобретение и оснащение банно-прачечного комплекса новым технологическим оборудованием;
- организация окружающей среды для проживающих граждан путем создания в отделениях максимального уюта, комфортной, домашней обстановки, а также предоставление возможности для обеспечиваемых непосредственно участвовать в эстетическом оформлении жилых комнат (приобретение мебели и предметов интерьера).

Реализация данного проекта позволит обновить специализированное технологическое оборудование, провести необходимый ремонт технических помещений пищеблока и банно-прачечного комплекса;

создать благоприятную среду стационарного социального учреждения,

оказывающую профилактическое, лечебное, реабилитационное, поддерживающее воздействие на проживающих граждан и исключаящую воздействие неблагоприятных факторов;  
создать оптимальные условия, способствующие эмоциональному, физическому развитию и социальной адаптации проживающих граждан.





8. Общий объем финансирования (в долларах США): 23 250

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	23 250
Софинансирование	нет

9. Место реализации проекта (область/район, город):  
Витебская область, Браславский район, д. Заборные Гумна

9. Контактное лицо:  
инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты  
И.И.Малашенко, заместитель директора,  
8(02153) 61663, + 375 29 5905362  
braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by

**Необходимое оборудование**

1.		Плита электрическая шестиконфорочная с жарочным шкафом ЭП-6ЖШ
2.		Стеллаж С4Р 1100*600*1600 мм, нерж. сталь
3.		Сушильная машина Вега ВС-25
4.		Тележка для белья

5.



Каландр гладильный Вязьма ВК  
1640

## Application for financing a humanitarian project

### "Attention and care"

<b>1. Name of the project: "Attention and care"</b>
<b>2. Project implementation period: 1 year</b>
<b>3. The applicant organization proposing the project:</b> The state social service institution "Braslav boarding home for the elderly and disabled".  Physical and legal address, telephone: 211969 Republic of Belarus, Vitebsk region, Braslav district, village of Zabornye Gumna, 1. 8(02153) 61664, 61663, braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by
<b>4. Objectives of the project:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- improving the quality of life of elderly citizens and disabled people living in a boarding house by improving the material and technical base of the institution;</li><li>- organization of a therapeutic environment for residents through the creation of more comfortable living conditions;</li><li>- improvement of working conditions for service personnel.</li></ul>
<b>5. Tasks of the project:</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- improving the therapeutic environment for residents, taking into account their interests and individual characteristics;</li><li>- strengthening the material and technical base of the catering department and bath and laundry complex, bringing it into line with modern requirements.</li></ul>
<b>6. Target group:</b> elderly citizens and people with disabilities living in the state social service institution "Braslav boarding home for the elderly and disabled"
<b>7. Brief description of activities within the project:</b> <p>Justification of the project: Creating a therapeutic environment and rehabilitation space is one of the main stages in improving and introducing innovative methods and forms of working with elderly citizens and people with disabilities. More than 70% of citizens over 70 years of age currently live in the Braslav boarding house; two residents have already crossed the 100-year mark; most of the elderly citizens have disabilities.</p> <p>Long-term residence of citizens in a boarding house imposes certain requirements on the planning and organization of their living space, and this, in turn, requires constant updating and modernization of the material and technical base of the institution.</p> <p>The environment in a boarding house for elderly residents should be understandable and not cause them anxiety: the environment should use soothing colors in living</p>

rooms, corridors and halls; auxiliary accessories were selected in accordance with cognitive status. At the same time, living conditions for senior citizens must be absolutely safe.

Planned activities within the project:

- purchasing and equipping the catering department with new technological equipment;
- acquisition and equipping of the bath and laundry complex with new technological equipment;
- organizing the environment for living citizens by creating maximum coziness, a comfortable, homely environment in the departments, as well as providing the opportunity for those provided to directly participate in the aesthetic design of living rooms (purchase of furniture and interior items).

The implementation of this project will make it possible to update specialized technological equipment, carry out the necessary repairs to the technical premises of the catering unit and the bath and laundry complex;  
create a favorable environment in a stationary social institution that provides preventive, therapeutic, rehabilitation, supportive effects on resident citizens and excludes the impact of unfavorable factors;  
create optimal conditions conducive to the emotional, physical development and social adaptation of living citizens.

**8. Total amount of financing (USD): 23 250**

Source of funding	Amount of financing(USD)
<b>Donor funds</b>	23 250
<b>Co-financing</b>	no

**9. Place of project implementation:**

Vitebsk region, Braslav district, village of Zabornye Gumna

**10. Contact person:**

initials, surname, position, phone number, e-mail address

I.I. Malashenko, deputy director,  
8(02153) 61663, + 375 29 5905362  
braslavskiy.di@vitkomtrud.gov.by